



Frauen-Gebets-Bewegung

Frauen beten – ja klar, das ist Ihnen vertraut: Das „Danke“ vor dem Essen, die Segensbitte für den Schulweg der Kinder, das „Gute Nacht Gebet“ zum ruhigen Einschlafen – wir Frauen sind gefragte Leute, wenn es ums Beten geht!

Welch ein Segen, wenn Frauen, Mütter und Großmütter diese wichtige Aufgabe anpacken, in unseren Ehen und Familien mit Gott vertraut zu reden.

Frauen beten – ja klar!
Für unsre Familien, für unsre Gemeinde, für unsere Nachbarn und ganz besonders für Gottes Herzensanliegen Mission.

Frauen beten – in der **Frauen-Gebets-Bewegung!**
FGB: Frauen treffen sich, um **gemeinsam zu beten**

FGB: Frauen von Gott bewegt beten für andere Frauen. Die Frauen, für die wir im FGB beten, sind weltweit aktiv. Sie arbeiten in unterschiedlichen Bereichen und geben Gottes Liebe in Wort und Tat weiter.

FGB: Frauen von Gott berufen, setzen sich in ihrem Land dafür ein, dass Menschen vom lebendigen Gott hören und Jesus Christus kennenlernen. Diese Missionarinnen sind mit ihren Gaben und Fähigkeiten gefragte Leute. In der Sprachforschung und in der Bibelübersetzung, beim Bibelunterricht und beim Aufbau von neuen Gemeinden, in der Arbeit mit Kindern und Teenagern, in der Betreuung von Kranken und Menschen mit Behinderung.

FGB: Frauen von Gott bewegt unterstützen unsere Missionarinnen vor allem mit unsrem Gebet - dafür gibt es monatlich konkrete Infos zum Mitfreuen, Danken und zur Fürbitte. Wir erleben immer wieder: Gott erhört unser Gebet!

FGB: Frauen von Gott beschenkt, unterstützen den Dienst der FGB-Missionarinnen mit ihren Spenden. Welch ein Geschenk zu hören: „Eure Gaben sind genau zum richtigen Zeitpunkt bei uns angekommen!“

FGB: Frauen gemeinsam in Bewegung: Immer wieder sind unsre **FGB-Frauen** gemeinsam unterwegs zu Bezirkstreffen!
Wir erleben unsere Missionarinnen „in echt“, hören aus erster Hand, was diese Frauen in ihrer Arbeit bewegt und wir erfahren, wie das Vertrauen auf Jesus Christus im Alltag durchträgt. Das stärkt und ermutigt unseren Glauben.

FGB: Frauen Gebets Bewegung. Frauen treffen sich einmal im Monat, um **gemeinsam zu beten**. In über 600 Orten in Deutschland und Österreich.

Frauen gemeinsam beim Beten – ja klar!
Herzliche Einladung an Sie / an Dich, Teil der **Frauen-Gebets-Bewegung** zu werden!
Wir freuen uns über Ihr/Dein Interesse!